
 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF nº 
72.483.597/0001-83. Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

1 

 

40ª SESSÃO 
29.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 40/2022 – Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois 

(05/09/2022), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quadragésima Sessão e vigésima nona sessão Ordinária, com a 

presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente 

sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 6, 6-11), realizada pela vereadora Rosely Aparecida 

Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº.39/2022 – foi colocadas em 

Discussão e votação e aprovadas por unanimidade;  PROJETO DE LEI N.º 011/2022. Autoria da 

Vereadora: Rosely Aparecida Paixão.  SÚMULA: "Concede o Título de Cidadão Honorário do Município 

de Lidianópolis ao Primeiro Prefeito “Wilson Spinassi". - foi encaminhado para as comissões de Justiça e 

Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.180/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Abono 

Cesta Natalina aos servidores públicos do Poder Executivo, Legislativo e membros do Conselho Tutelar 

do Município de Lidianópolis;  PROJETO DE LEI n. 1.184/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências;  PROJETO DE LEI n. 

1.185/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 

de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providências; PROJETO DE LEI n. 1.186/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências; PROJETO DE LEI n. 1.187/2022.  Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências; 

REQUERIMENTO N. 010/2022 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Seja instituída no 

âmbito do Poder Legislativo Municipal de Lidianópolis, mediante instrumento legal de Resolução, a 

criação de OUVIDORIA, para possibilitar aos munícipes um canal de comunicação (com link acessível e 

de fácil manuseio para toda a coletividade social) que aproxime a Administração dos anseios da 

sociedade; REQUERIMENTO N. 011/2022 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Solicito a 

prestação de contas, relacionada ao FUNDEB, do ano de 2021 e 2022, visto que esse fundo sofreu 

alterações, com as Leis 14.113 de 25 de dezembro de 2020 e posteriormente com a Lei 14.276 de 27 de 

dezembro de 2021, regulamentando assim o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento dos 

Profissionais da Educação, em novo formato e estabelecendo novas regras para o gerenciamento do 

mesmo. O Conselho de acompanhamento e Controle Social do CASC FUNDEB, sendo um colegiado e 

tendo a função principal de acompanhar e controlar a distribuição financeira, a transparência e a 

aplicação dos recursos do fundo, referendado no art. 31 da Lei, onde as prestações de contas serão 

instruídas com relatórios e pareceres do conselho responsável. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: 

DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite secretária Lúcia, Vice-Prefeito parecido, demais presentes, 

vereadores, advogados e a todos que estão acompanhando pelo Facebook. Acerca do requerimento nº 

10, estou sugerindo a criação da ouvidoria na Câmara Municipal, pois essa realização trata-se de uma 

demanda e exigência urgente nessa Casa de leis, a qual possibilitará uma maior transparência e controle 

acerca da gestão pública no legislativo. É importante frisar que essa realização não terá custo algum 

para esse órgão, sendo que peço aos vereadores que analisem com carinho essa tratativa, a qual é de 

crucial importância para o nosso município. Com relação ao requerimento nº 11 tratando acerca do 

FUNDEB, a sua importância decorre do fato de ser necessário estar realizando um estudo mais apurado 

para ver a possibilidade de melhorar o salário dos servidores da educação do nosso município, era essa 
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minha palavra presidente. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão 

e aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.180/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Abono 

Cesta Natalina aos servidores públicos do Poder Executivo, Legislativo e membros do Conselho Tutelar 

do Município de Lidianópolis. DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente referente ao projeto 1.180, que 

esta em segunda discussão e votação que nem foi falado a sessão passada, ele foi um compromisso 

entre a câmara de vereadores juntamente com o Executivo para que seja feito esse projeto de lei, haja 

visto que no passado não conseguiu fazer o pagamento ao funcionário por causa da pandemia e esse 

projeto de lei a gente vai trazer legalidade, eu sou favorável; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Quero 

contribuir nessa palavra sobre o abono Natalino é aquilo que sempre o nosso prefeito e o nosso Vice 

Prefeito falou o ano passado ia dar tudo certo dentro da Lei e hoje graças a Deus está tudo acontecendo 

bacana. Sou favorável a esse projeto, pois irá valorizar os nossos funcionários, são essas as minhas 

palavras Presidente; CLAUDEIR GORDIANO, eu não poderia deixar também dá meu parecer favorável, a 

gente fica muito feliz dentro dessa casa de leis que nós tivemos aí a correção da inflação dos 

funcionários, nós tivemos para algumas categorias um aumento real de salário e hoje votando nesse 

projeto que institui o abono cesta natalina, então nós ficamos muitos felizes. Essa iniciativa será de 

grande valia para o funcionalismo público da nossa cidade em tempos difíceis, tempos de pandemia 

onde a inflação disparou isso aqui vem a contento no momento muito importante graça a administração 

com os pés no chão, era essa minhas palavras presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa Noite 

Vereadores, Presidente, nosso Vice Prefeito, a Lúcia, nossos advogados, secretários já na sessão passada 

a gente realizou a primeira votação e a gente foi favorável e nada melhor do que ser aprovado isso aí 

igual Danilo disse né e não vamos correr o risco de lá na frente deixar os nossos funcionários sem essa 

cesta natalina eu volto também apavorados o presidente; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, 

Boa noite Beiramar, Boa noite secretário e a todos os demais que nos acompanham. Eu também sou 

favorável a  esse projeto de lei, pois nós vereadores buscamos sempre favorecer os funcionários, 

respeitar o trabalho que eles fazem, por isso sou totalmente favorável ao projeto da cesta natalina, são 

essas as minhas palavras Presidente;  ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa Noite Presidente, Vereadores 

nossos jurídicos, nossos secretários e demais ouvintes. Eu também não poderia deixar aqui a minha 

palavra nesse projeto 1180 aí desse abono Natalino, aquilo que o Fabinho disse o ano passado não teve 

condições mas esse ano graças a Deus o executivo e legislativo trabalhando de mão dadas e graças a 

Deus o funcionário é mérito, é mais do que merecedor pelo que eles fazem com amor do trabalho a 

dedicação do dia a dia com o nosso município e com a nossa, seriam essas aminhas palavra. Obrigado 

presidente. Na sequencia o Projeto de Lei n. 1.180/2022, foi colocado em segunda discussão a e votação 

e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n. 1.184/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências.  foi colocado em segunda 

discussão a e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.185/2022.  Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências. DANILO 

AUGUSTO BRANCO, Referente ao projeto de lei 1.185 que é da saúde né tivemos aqui sexta-feira às 

comissões analisando e hoje Dr Mateus trouxe o parecer jurídico da Câmara de vereador para gente 

avaliar esse projeto 1185. Ele colocou com algumas ressalvas, então por determinação aí essa ressalva, a 

gente vai votar a primeira votação hoje e amanhã será encaminhado essas ressalvas para o controle 

interno e o contador para que a gente possa finalizar essa votação na segunda-feira; CLAUDEIR 

GORDIANO, Quero falar do Projeto de lei 1.185 projeto da saúde que traz aqui no seu Total Geral R$ 

828.760,00, distribuído aqui em salários, diversas aquisições de equipamentos e material permanente, 
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então sou favorável a tramitação de projeto a primeira votação hoje, já tivemos aí uma boa conversa 

com o nosso jurídico e o que ficar durante a semana nos poderemos ter aí a opção de buscar ainda mais 

informações referente ao projeto. Na sequencia o Projeto de Lei n. 1.185/2022, foi colocado em 

Primeira discussão a e votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n. 1.186/2022.  Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências. 

DANILO AUGUSTO BRANCO, Projeto 1186/2022 também a mesma situação do projeto de lei 1185, como 

veio com o regime de urgência foi analisado, não sou contra ao projeto, nenhum momento eu falei que 

eu sou contra. A gente só tem a preocupação quando um jurídico coloca uma ressalva, mas vamos fazer 

a votação dessa primeira instância e depois na segunda-feira, com o parecer do controlador interno e da 

contabilidade a gente termina de avaliar de projeto; CLAUDEIR GORDIANO, Presidente, referente ao PL 

1186 traz aqui R$ 468.962,30, nós estamos falando aqui também de pagamento de funcionários, nós 

estamos falando aqui de equipamento para o postinho de saúde de Porto Ubá e outros vencimentos. 

Então nosso papel aqui com certeza é fiscalizar ter responsabilidade no voto, mas nós sabemos também 

que o setor público ele é famoso pela morosidade, então nesse momento não tenho dúvida referente 

ao projeto sou favorável; ANDRE FAIAN DELFINO,  eu sou favorável também não porque só que vai para 

o Porto Ubá, o nosso posto de saúde que está ficando bonito né e vai começar atender a população. A 

população cobra muita gente, sendo que esse projeto irá favorecer a tramitação das necessidades na 

área da saúde, portanto, também sou favorável Presidente. Na sequencia o Projeto de Lei n. 

1.186/2022, foi colocado em primeira discussão a e votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE 

LEI n. 1.187/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 

2022 e da outras providências. foi colocado em segunda discussão a e votação e aprovado por 

unanimidade; REQUERIMENTO N. 010/2022 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Seja 

instituída no âmbito do Poder Legislativo Municipal de Lidianópolis, mediante instrumento legal de 

Resolução, a criação de OUVIDORIA, para possibilitar aos munícipes um canal de comunicação (com link 

acessível e de fácil manuseio para toda a coletividade social) que aproxime a Administração dos anseios 

da sociedade. DANILO AUGUSTO BRANCO, peço a palavra só para complementar esse requerimento o 

número 10 é aonde tem a fiscalização do TCU do Paraná, pois essa exigência já é corriqueira em todas as 

prefeituras e câmaras municipais, permitindo assim que tenhamos uma maior transparência e controle 

do serviço público. Presidente ODAIR JOSE BOVO, passou a presidência ao vice e usando da palavra 

disse: Então só lembrando a todos vereadores que esse requerimento cabe a mesa diretora, lembrando 

que estamos  em processo de separação da Câmara, e essa demanda é automaticamente exigida para o 

funcionamento do poder legislativo, até o nosso advogado aquela vez que eu fui junto para Curitiba, a 

Ouvidoria já está vinculada ao portal e a gente precisa estar fazendo essa alteração. ANDRE FAIAN 

DELFINO, Presidente, quero pedir vista referente ao Projeto de instalação da Ouvidoria, pois eu quero 

entender melhor como é que irá funcionar essa questão junto ao Poder Legislativo. Na sequência o 

presidente consultou o plenário e de comum acordo, o requerimento n.10/2022, foi retirado pra 

análise; REQUERIMENTO N. 011/2022 – Autoria vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Solicito a 

prestação de contas, relacionada ao FUNDEB, do ano de 2021 e 2022, visto que esse fundo sofreu 

alterações, com as Leis 14.113 de 25 de dezembro de 2020 e posteriormente com a Lei 14.276 de 27 de 

dezembro de 2021, regulamentando assim o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento dos 

Profissionais da Educação, em novo formato e estabelecendo novas regras para o gerenciamento do 

mesmo. O Conselho de acompanhamento e Controle Social do CASC FUNDEB, sendo um colegiado e 

tendo a função principal de acompanhar e controlar a distribuição financeira, a transparência e a 
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aplicação dos recursos do fundo, referendado no art. 31 da Lei, onde as prestações de contas serão 

instruídas com relatórios e pareceres do conselho responsável. ROSELY APARECIDA PAIXAO, a respeito 

desse requerimento aí também nº 011/ 2022 aí de autoria do vereador Danilo Augusto eu também peço 

vista que eu tenho várias dúvidas aqui e com certeza eu vou tirar essas dúvidas depois eu volto a dar o 

meu aval obrigado. Na sequencia o presidente consultou o plenário e de comum acordo, o 

requerimento n. 11/2022, foi retirado pra análise. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra 

os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, Boa noite vereadores já mencionado 

todos que estão acompanhando pelo Facebook, peço a palavra, essa semana dia 7 de Setembro a gente 

vai estar comemorando o Dia da Independência do Brasil, então quero parabenizar a todos que estão 

ajudando nessa semana da pátria, ao executivo que fez ali o hino nacional juntamente com as nossas 

crianças, mostrando a importância do patriotismo em nosso município, agradecer também o beira-mar 

ao Emerson que colocou as bandeiras nossa aqui na frente, ficou bonito. É um jeito de mostrar o 

patriotismo ao nosso município. Também pedi a palavra também nessa semana sábado fui buscar a 

mudança do meu pai Ezequiel Siqueira Branco, está vindo morar aqui em nosso município novamente, 

faz dois anos que ele tava tentando voltar embora, e agora com a graça de Deus ele voltou né para ficar 

na cidade onde ele foi criado. Ele veio moleque para cá  aonde ele também foi importante no nosso 

município trabalhando por 25 anos na nossa prefeitura, trabalhando como Vereador, trabalhando com 

vice-prefeito então eu vejo que ele tem raiz aqui no nosso município, é uma pessoa que gosta do 

município, e vai estar aí no nosso município aí para tá junto com os amigos dele. Referente aos 

requerimentos colocados em pauta na sessão deixo os vereadores livres para que possamos nos reunir e 

discutir os vistos solicitados, isso é importante para esclarecer e deixar evidente as ponderações e 

dúvidas que todos possam ter, eram essas as minhas palavras,  uma boa noite a todos que Deus 

abençoe, que tenha uma semana iluminada e uma semana abençoada, era isso presidente; FÁBIO 

PINHEIRO DA SILVA,  Mais uma vez boa noite a todos presentes, quero dar os parabéns para o nosso 

secretário do esporte que foi uma final bonita do esporte no final de semana, isso evidencia a 

importância que esse trabalho aqui no nosso município, todos estão de parabéns, prefeito, Cido e 

demais integrantes. Muito obrigada a todos que foram lá em casa sábado, essas são as minhas palavras 

Presidente, obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite mais uma vez, quero aqui falar um 

pouquinho desse projeto, dessa indicação que eu fiz aqui de Moção de aplauso ao Wilson Spinassi, peço 

a cada companheiro que avalie com muito amor, com muito carinho, tenho certeza de que no coração 

de cada um de vocês sabem da pessoa que é, da história, da dedicação, do amor, do carinho que ele 

tem com o nosso município. Desde já meu muito obrigado a cada um, quero também falar um 

pouquinho do Esporte, o Secretário Alex, pelo belíssimo desempenho trabalho, que vem fazendo junto 

ao nosso município, junto com nós aqui. Danilo quero parabenizar você pela volta do seu pai, fico muito 

feliz, muito contente, a gente sabe como se diz da raiz do professor Ezequiel, tanto como professor 

como na área da política, como funcionário público o quanto se dedicou, o quanto se trabalhou a esse 

município. Tenho certeza que todos nossos munícipes, funcionários sabe do valor, da qualidade que ele 

tem, eu fico muito contente, ontem te encontrei lá embaixo, aí você disse que tava mexendo com a 

mudança, parabéns que Deus abençoe ele sua mãe nesse retorno e estamos aí sempre companheiro, 

São essas as minhas palavras Presidente Muito obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Você boa noite a 

todos, quero agradecer ao prefeito, o vice-prefeito, pois está saindo luz led lá no Porto Ubá, sendo que 

isso é muito importante para o bem-estar e segurança de nossa comunidade, com relação ao projeto de 

lei da vereadora Rosa, creio que é de muita valia, pois isso irá estar reconhecendo o trabalho político 

desenvolvido pelo senhor Wilson Spinasi, o qual foi crucial para o desenvolvimento de toda a nossa 

cidade. Ele ajudou a todos nós La no Porto Ubá, os pesadores são até hoje agraciados pelas obras que 
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ele desenvolveu lá. Com relação a minha pedida de vista, isso deve-se ao fato de que não tive uma real 

compreensão sobre o que se trata de fato, pois o Presidente disse que já está tendo esse projeto na 

Câmra, por isso é a razão minha de pedir vista, considerado que quero entender melhor essa questão. 

São essas as minhas palavras presidente, obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, Boa 

noite vereadores e vereadoras ,mais uma vez boa noite Aparecido Busato vice-prefeito, Boa noite Lúcia 

Secretária de Assistência Social e boa noite a todos que nos acompanham aí pelas redes sociais, pelo 

Facebook. Não poderia começar de maneira diferente vereadora Roseli parabenizando você aí pela 

brilhante iniciativa do PL nº 010 que concede o Título de Cidadão honorário ao senhor Wilson, eu 

sempre digo aqui eu não carrego nas minhas veias o DNA de político, mas eu sou um apaixonado pela 

política desde criança e acompanhei toda a trajetória do Wilson Spinassi até os dias de hoje e eu tenho 

um carinho especial por ele. Ele sempre nos tratou muito bem, é uma pessoa muito querida dentro do 

nosso município e falar do trabalho de Wilson Spinassi aqui hoje a gente precisaria de horas então 

parabéns vereadora Roseli. Tenho certeza que ele a família dele está muito feliz né com esse 

reconhecimento, então vai para votação nós temos certeza que não terá dificuldade nenhuma, pois irão 

aprovar esse projeto. Quero também na oportunidade falar só um pouquinho sobre o Sete de 

Setembro, pois há 200 anos Dom Pedro I deu o grito da Independência e o nosso país desvinculou de 

Portugal, nós sabemos que essa nossa pátria, com todos os defeitos, mas com todas as qualidades, nós 

amamos o nosso país e eu não posso esquecer nesse momento de parabenizar a administração pelo 

apoio que vem concedendo, a fanfarra de Lidianópolis, à todos diretores, coordenadores, aos 

estudantes que vem participando, vem construindo um cartaz, manifestações para o dia 7 de Setembro 

e quando eu falo em educação eu tenho que lembrar da nossa secretária de educação Elaine Dias, 

parabenizar ela né que vem desenvolvendo um excelente trabalho, com muita garra aí na frente da 

secretaria de educação, meus parabéns a todos. As bandeiras também aqui no mastro ficaram bem 

bacana, isso aí é símbolo de patriotismo da nossa casa de leis, muito importante, que permaneça as 

bandeiras aí. Ficou muito bacana Parabéns aí quem fez esse trabalho. A iniciativa sobre a premiação do 

campeonato categoria veterano e livre que aconteceu na última sexta-feira estava lá presente eu, a 

vereadora Rosa, vereador Fabinho, Prefeito Adauto. A festa do esporte, parabéns a todas as equipes 

não é não só aquelas vencedoras, mas todas aquelas, seus integrantes foram lá colocar o nome fizeram 

as equipes e fizeram acontecer o esporte de Lidianópolis. Parabenizar também o nosso secretário de 

esporte, o Alex que também vem desenvolvendo um brilhante trabalho na área de esporte e um ponto 

positivo que a gente vem cobrando ele vem conversando com ele que a categoria feminina, a gente não 

pode pensar no esporte o masculino apenas, sabemos também do empoderamento das mulheres e as 

mulheres querem praticar esporte. Antes das finais do campeonato teve um amistoso das nossas 

meninas, as nossas atletas contra uma equipe de Jardim Alegre, então foi muito bacana, um ponto 

positivo também, aí depois teve as premiações, as comemorações e parabenizar em teu nome a 

administração que não só vem promovendo o campeonato, mas investindo em infra-estrutura 

necessária para tais realizações, a exemplo da melhoria das instalações do ginásio de esportes, o que 

oportuniza uma maior segurança para os praticantes do esporte. Parabéns aí o nosso prefeito, gostaria 

também na oportunidade estar falando da visita que eu fiz a semana passada lá na onde vai sair as 

casinhas das 12 unidades no distrito de Porto Ubá, tive visitando lá tava os caminhões da administração 

do nosso executivo estavam uma retroescavadeira já começando a preparação e ali foi chegando 

algumas pessoas, moradores com algumas dúvidas referente a esse projeto aí, esse investimento da 

nossa administração. A gente sempre levando transparência, levando uma segurança para eles ficaram 

muito contentes, tenho certeza também que o vereador André faz esse trabalho de base lá, informando, 

cobrando, recebendo demandas da população, pois estes investimentos apresentam um investimento 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF nº 
72.483.597/0001-83. Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

6 

 

considerável e o nosso distrito merece. Gostaria também nesse momento estar parabenizando os 

técnicos da Agricultura no nosso município, Sergio Carlos, Ricardo, Rogério, o Maicon, me perdoe mas 

alguns aí que agente porventura acaba esquecendo o nome, acerca do projeto que vem desenvolvendo 

para embalar as mudas, viveiros de mudas dentro do nosso município, pelo brilhante trabalho, são 

milhares de mudas distribuídas, hoje eu e o vice-prefeito a caminhonete da prefeitura carregadas de 

mudas de maracujá de excelente qualidade, mudas de aproximadamente 2 m de altura que vai colocar, 

vai plantar ali na terra, com assistência técnica. A prefeitura ainda fornece assistência técnica e essas 

multas em breve vai começar a produzir, trazer retorno para os nossos Produtores Rurais, então para 

quem fala por aí que a nossa administração só faz estrada, está muito enganado, precisa acompanhar 

mais trabalhos da nossa administração, excelente trabalho também, está de parabéns à todos os 

envolvidos e faz um trabalho de parceria também com os produtos vem ajudar. Então é um trabalho de 

parceria forte que deve continuar dentro do nosso município, gostaria também de estar falando, o 

vereador Danilo questionou sobre quem seria né, para minha comissão lembrou que eu sou presidente 

da Comissão de educação. Quem é o presidente do fundeb? Procurei informações, Eliane Maciel. 

Questionei também sobre o investimento na educação, a secretária da educação colocou de forma bem 

clara, falou que está sendo investido o percentual correto na educação, que ela está seguindo todas as 

resoluções e leis e que ela está à disposição. Quem quiser procurar informação lá vai ser muito bem 

recebido na Secretaria de Educação, ela está a disposição para tirar dúvidas. O Vereador optou pelo 

requerimento, é um direito, uma prerrogativa de cada um, mas aquele que tiver dúvida como eu tenho 

dúvida a respeito da educação eu vou lá. Presidente nesse momento gostaria de estar fazendo uma 

solicitação a você na posição de Presidente dessa casa sobre o momento do expediente, da fala do 

expediente, eu já tive conversando com alguns vereadores, já conversei com doutor Mateus o nosso 

representante jurídico, pedi para ele Dr Mateus, eu dei uma olhada no regimento da nossa casa, dei 

uma procurada e não vi nenhum local lá que tem que ser por ordem alfabética no momento da fala do 

expediente, o Dr Mateus falou para mim que não precisa ser exatamente um projeto de lei, pode ser um 

consenso entre nós, pode ser um ato da presidência. Eu peço presidente que você pensa com carinho, 

vou estar conversando com os demais vereadores, também eu acho que esse momento que eu vou 

chamando Vereador por Vereador, vou fazer a inscrição da fala, ele tem que ser por sorteio, o último 

modelo mais democrático, senão vai ficar na mesma pegada sempre. Eu sempre vou falar depois de um 

certo Vereador e sempre vou falar antes de outro. Eu acredito para os encaminhamentos serem mais 

democráticos, portanto, vamos para o sorteio, pois isso dá oportunidade igual na questão da sequencia 

de fala a toso os edis. Esse é um pedido, é uma solicitação, analise com carinho Presidente dentro das 

possibilidades né a gente agradece, seria essa minha fala Agradeço a todos, tenhamos uma boa noite e 

uma excelente semana, obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Agradeço novamente a todos 

vereadores pela presença, também só lembrando aos Vereadores que desde o início que eu entrei na 

casa e se faz assim, nunca ninguém pediu mudança, como você está pedindo, a gente vai ficar 

conversando juntamente com a mesa mais o doutor para estar vendo se tem alguma coisa em relação 

ao nosso Regimento e podemos sim estar conversando. Agradeço também a todos vereadores pelos 

projetos analisados e votados, aquelas dúvidas que tem, eu acho que tem que ser assim mesmo, nós 

estamos fazendo, analisando e fazendo uma aprovação de orçamento de mais de 1 milhão de reais, por 

isso exige esse zelo e cuidado por parte da câmara de vereadores, vocês estão de parabéns pela 

preocupação nesse projeto e sabendo que esses projetos, a gente confia no executivo e sabe que esse 

projeto, esse recurso vai ser destinado a população. O André já falou lá do Porto Ubá, nosso posto de 

saúde, enfim, então a gente fica feliz quanto a isso, quando nós da câmara estão aprovando recursos 

para uma Secretaria da Saúde, da Assistência Social educação a gente fica. Também pela homenagem, a 
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gente tem que se espelhar, nós estamos aqui de passagem, são os políticos, uns vão seguir carreira, 

outros vão ficar pelo caminho, mas que bom né quando a gente é lembrado pela população, é lembrado 

pelos amigos. Essa e nossa vida né, vão construindo passo a passo e que Deus dê a felicidade para nós lá 

na frente, um dia também ser lembrado como essa homenagem bonita da família. Temos que dar 

testemunho muito grande, principalmente a honestidade em relação à política. Vocês já falaram em 

relação ao Esporte, a gente fica feliz pelo acontecimento de sexta-feira, também lembrando aquilo que 

a Rosa falou, já foi cobrado lá mesmo os próprios atletas já cobraram, para outro campeonato, mais 

pessoas e lembrar daquilo que o vereador falou realmente tem razão, sabemos que toda secretaria da 

prefeitura aí, a gente sabe que vem recursos para o Esporte, geralmente se pega do livre, acontece que 

o esporte não muitas pessoas que não sabem o que é, pois a administração pública vem sendo cobrada, 

mas é um dinheiro que vem para o esporte, você vê que o estado se vem muito pouco em relação a 

Esporte. Uma Emenda aí que é destinado a implantar alguma coisa né, para fomentar o esporte é difícil. 

Então o Prefeito junto com a câmara municipal tem que tá economizando e fomentando o 

acontecimento do esporte em todos os aspectos. Então a gente dá os parabéns mais uma vez ao 

secretário, a todas as pessoas envolvidas e aquelas pessoas que faz Esporte por voluntário. Tem muita 

gente que faz para voluntário que toca um time toca um veterano, a gente sabe que é difícil mesmo né.  

Então parabéns a todos que participam dessa questão, a gente fica feliz também pelo acontecimento, os 

veteranos, pessoas com 55 anos, 60 anos jogando futebol, então quando a gente fala do Esporte 

relembra das crianças e do Adolescente não hoje no município. Você faz um trabalho bonito né na 

terceira idade, acompanha também pela assistência, então parabéns também. Era isso que eu tinha 

para falar. Então vocês que pediram a vista do requerimento, estejam aí essa semana né buscando para 

a gente discutir, para que na próxima seção se tiver possível já estar colocando em votação também. Em 

relação a ressalva do projeto aí 1185 1186 tá aqui o nosso jurídico que falou para buscarmos mais 

orientações, para a gente também tá fazendo a segunda votação na próxima sessão. Chegamos ao final 

não declaro encerrar da vigésima nona sessão ordinária do dia 5 de setembro do ano de 2022 todos 

tenham um bom retorno para suas casas, então todos ficam com Deus, igualmente ao pessoal de casa 

também que estão nos acompanhando nessa seção, mais uma sessão, boa noite, fiquem com Deus e até 

uma próxima, se assim nos permitir, obrigado.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, 

cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Émerson Dias de Oliveira, Oficial Administrativo e será 

afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais 

vereadores.  

 
 
 
 

ODAIR JOSE BOVO CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente 1º Secretaria 

 


